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　改めまして、新年明けまして

おめでとうございます。昨年は、

ロータリークラブ行事にご協力

を頂き、大変ありがとうござい

ました。本年も昨年同様のご協力をいただけますよ

うにお願い申し上げます。

　本日のお客様として、八街市から安藤様　ようこ

そいらっしゃいました。ロータリーの例会の雰囲気

を楽しんでいって下さい。よろしくお願いします。

　本日、椎名千収山武市長様、佐藤晴彦横芝光町町

長様、相川勝重芝山町町長様にお越し頂き、新年の

賀詞交換会を行う予定でしたが、各市町長所用の

為、欠席との事でした。皆様方によろしくとの事で

した。

　今月、誕生日・結婚記念日を迎えられました会員

の皆様おめでとうございます。

　さて、早いもので１月７日、七草粥を食べる日に

なりました。皆さんは朝、七草粥を召し上がりまし

たか？七草粥のルーツは平安時代の初期に中国から

伝えられたと言われていますが、当時は「七種粥」

と呼ばれており、七草ではなく米・粟・黍・稗・み

の・胡麻・小豆の七種の穀物で作られていました。

その後、鎌倉時代になって、せり・なずな・ごぎょ

う・はこべら・ほとけのざ・すずな・すずしろとい

う七草を加えた粥を食べるようになったということ

です。

　この日は、新年を無事に迎えられたということに

対する神への感謝と邪気を払い、家族みんなが元気

で一年の無病息災を願うことになっております。

又、正月のおせち料理とはがらりとかわって質素で

ある七草粥を食べると言うことは、正月中の、ごち

そうで疲れた胃を、優しくいたわってあげましょう

という昔の人の生活の知恵でもあります。

　　　お客様紹介　MPCﾌﾟﾘﾝﾄｾﾝﾀｰ　 安藤卓造様

　　　会員卓話　 　            土屋俊夫会員

例会終了後、成田山新勝寺参拝～新年会

「乾杯」 第33代会長

　　　　　越川博光

1月の誕生・結婚記念祝

「誕生祝」

　　行木英夫会員　菅井直秀会員　渡辺孝文会員

「結婚記念祝」

　　河野和夫会員　内田裕雄会員　菅井直秀会員

　　越川忠員



◇ ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会

　

        委員長　　小林　定雄

本日の例会終了後、成田山参拝と新年会を焼肉屋田

中商店にて行います。車は乗り合せで行きたいと思

いますので、よろしくお願い致します。

　七草は越冬の強い植物なので、青葉の不足する冬

場の栄養を補給するという実利的な効用もあったと

思われます。それぞれの草の効用は、せり・・消化

を助け黄疸をなくす。なずな・・視力、五臓に効

果。ごきょう・・吐き気、痰、解熱に効果。はこべ

ら・・歯ぐき、排尿に良い。ほとけのざ・・歯痛に

効く。すずな・・消化促進、しもやけ、そばかすに

効果。すずしろ・・胃健、咳止め、神経痛に効くよ

うです。

　思いもよらないことが起こるのが人生。病気・け

が・事故・天災、何が起こるかわかりません。七草

のうちの一つでも食べて、今年も元気に皆さんとの

出会いを楽しみたいものです。

　尚、主な下半期行事は、ＩＭ、家族親睦旅行、東

金ロータリークラブ合同例会、ライラへの参加、大

網ＲＣ・東金ビューＲＣ10周年記念式典、その他多

数の行事がございます。後日、詳細は事務局より連

絡致します。皆様方のご協力をお願いします。

　今年も私なりに頑張って行こうと思っておりま

す。どうぞ、ご支援・ご協力を節にお願い致しまし

て新年の挨拶とさせて頂きます。

委員会報告

①例会変更のお知らせ

②奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会（環境保全）より

・サケの里親事業の受精卵配布とサケの飼育方法に

ついて

・サケ受精卵の配布について

　平成２２年１月１２日（火曜日）

　午後１時半～２時半まで

　役場東側玄関（産業振興課前）

　クーラーボックスを持ってきて下さい

※当日、不都合の方は、環境保全担当秋葉講一会員

　までお知らせ下さい。（090-8686-5275）

幹事報告

第７回定例理事会

　日時：平成22年1月7日（木）　11：00

　場所：成田空港南ＲＣ事務所

　出席者

    役員：鈴木恭一・森川忠・小林定雄・古西弘和

　　　　　伊藤迪彦・橋本貴志

    理事：川島宭・内田裕雄・菅井直秀・向後雅生

　　　　　土屋俊夫・越川博光・冨一美

理事会報告

議題

１．12月分会計報告の件

　伊藤会計委員長より報告があり、承認されまし

  た。

２．退会者の承認の件

　今年度、退会者7名を理事会で承認されました。

◇ 会計委員会

　

        委員長　　伊藤　迪彦

伊藤迪彦会計委員長より、鈴木年度上半期の会計報

告がありました。

◇ 地区奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

　　 　ＲＹＬＡ委員　　森川　忠

 第33回ＲＹＬＡセミナー開催案内及び青少年･ロー

タリアンの参加者募集

　日時　平成22年2月6日(土)～7日(日)　1泊2日

　場所　浄土宗大本山　増上寺　（港区芝公園)

※ 参加人数が非常に少ないため、会員のご子息の

参加よろしくお願い致します。



クラブ名 クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火 銚子 銚子商工会議所内 水

0475-55-1101 0479-23-0750
大原 いすみ市商工会 木 旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0470-62-1191 0479-63-0007
大網 中部コミュニティセンター水 八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   12：30～13：30

0475-73-3337 支店　　 0479-72-1561 第2 18：30～商工会館2F

東金ビュー 東金ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰｻﾝﾋﾟｱ 多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ
3Fｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ 0475-54-3511 ２Ｆ　　　 0479-76-7811

成田 成田ビューホテル内 成田 ホテル日航成田内
0476-32-1111 ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

水　12：30～13：30
12：30～13：30 夜間例会18：30～20：30

金

夜間例会18：30～20：0012：30～13：30

火
12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30

第1･3･5週 19:00～20:00

12：30～13：30

例　会　場 例会日時 例　会　場

12：30～13：3012：30～13：30

例会日時

例会日 会員数 出席

1月7日 40 31

MU ％

9 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 42,000円

累　計   520,816円

鈴木恭一君・小林定雄君・高田一行君

　　…あけましておめでとうございます

　　　本年もよろしくお願い致します

古西弘和君

　　…あけましておめでとうございます

　　　幹事として残り半年よろしくお願いします

青柳誠君・椎名鐐一郎君・向後雅生君

・森川忠君・前川成吉君・杉森幹男君

・橋本貴志君・倉石昌治君・大塚克人君

　　…あけましておめでとうございます

渡辺孝文君・行木英夫君

　　…誕生祝いありがとうございます

河野和夫君

　　…ちょっといいことがありましたので..

菅井直秀君

　　…誕生,結婚記念祝いありがとうございます

内田裕雄君

　　…結婚記念祝いをありがとうございます

冨一美君

　　…新年に感謝

石田喜一君

　　…ホールオープンしました

鵜沢光雄君

　　…増強委員として下期よろしくお願いします

土屋俊夫君

　　…卓話をさせて頂きありがとうございました

越川忠君

　　…誕生祝いをありがとうございます

　　　息子も建築士試験に合格しました

幸克己君

　　…"アンダンテ"のチケットを23枚購入させて頂

　　　きました

ニコニコボックス

受賞おめでとうございます。

　ﾏﾙﾁﾌﾟﾙPHF２回目　椎名鐐一郎会員（写真左）

　PHF　　　　　　　鵜沢光雄会員（写真中央左）

　ﾏﾙﾁﾌﾟﾙPHF　　　　内田裕雄会員（写真中央右）

◆ Ｒ財団委員会

◇ 会員増強･退会防止委員会

本日のお客様

MPCﾌﾟﾘﾝﾄｾﾝﾀｰ 安藤卓造氏(左）と土屋増強委員長

☆ 近隣クラブ例会日 ★



会員卓話

　　「 2010年度　生き残り戦術 」

　　　会員増強･退会防止委員長　土屋　俊夫

新年あけましておめでとうございます。

年初の卓話ができ大変光栄です。本日のテーマは

「2010年度　生き残り戦術」です。

本年も大変厳しい経済状況からのスタートになり

ますが、現状において生き残りをかけるにはいろ

いろな戦術が考えられます。

現状を生き延びれば次の展開がありますので、ま

ず現在の内容で生き延びる事を考えてみます。

　ビジネスを投資として考えた場合、バルセラの

破産確率表を思い浮かびましたので紹介いたしま

す。年初より破産とは縁起が良くないのですがポ

ピューラな表なので覚えていても損はありませ

ん。

現在の手持ちの資金で同じトレードの仕方を繰り

返していたら、資金が尽きる（倒産）確率を表に

したのが、バルセラの破産確率表です。（注意点

この表は毎回同額の投資資金での表で資金が変わ

る場合は使えません）

説明いたします。

横軸に勝率　％　縦軸に損益率　％

勝率＝勝ちトレード数/総トレード数

損益率＝平均利益/平均損失

平均利益＝合計利益/勝ちトレード

平均損失＝合計損失/負けトレード

図１の勝率　50％　損益率　1.0　を表で見てくだ

さい。

勝率　50％ということは２回に１回勝てるという

ことです。

損益率　1.0とは利益と損失が一致した損得なしで

す。

この場合の倒産率は50％です。

この意味は“今のトレードをしていると将来50％

の確率で資金がなくなります”を表しています。

損得なしなのになぜ倒産しなければならないのか

と疑問がでます。

これはランダムウォーク（酔歩）と言って勝ち負

けは交互に発生するのではなく、勝ち負けの一方

が長く続く可能性があり、そのため負けトレード

が続いた場合資金不足に陥るからです。

一般には運が良かったとか不運だとか言っていま

すが。

　そこでよく表をみていただきたいのは今の50％

の下を見てください。倒産率は26％とかなり減っ

ています。その時の損益率は1.2でたとえば20％利

益をかさ上げできればよいのです。しかしながら

現在のビジネスでは20％の単価アップは大変だと

思います。

　そこで右の欄を見てください。　倒産率は7.4％

に激減しています。　単価アップに苦慮するより

も勝率つまり契約率等の向上を目指したほうが賢

い選択である事が表で読み取れます。

金融工学等での倒産率の目標は1％以下だそうで

す。

図２を見てください。

全体のイメージをとらえると　斜面が急で生存と

倒産の間があまりないことに気がつきます。

しかし今苦しくても経営改善をはかればすぐ楽に

なるとも言えます。

さて皆さんは横軸と縦軸に何をあてますか？

ぜひ本年度の経営意識に勝率を取り入れてくださ

い。

生き延びるためにと思いバルセラの破産確率表の

紹介をさせていただきました。

今年も厳しいと思いますが生き延びることが最大

のビジネスチャンスを生み出すと考えてチャレン

ジしていきましょう。





平成22年1月7日 焼肉屋田中商店

乾杯　椎名鐐一郎会員

光輪閣で美味しいお茶をいただきました


